

Einmal Spatenstich, einmal Richtfest

BB Wohnbau ist in allen Teilen des Landkreises aktiv

Doppelter Grund zur Freude bei der BB Wohnbau Böblingen GmbH: In Herrenberg zelebrierte sie den ersten Spatenstich, in Böblingen das Richtfest an einem Mehrfamilien-Haus.

HERRENBERG/BÖBLINGEN (red). In der Vogt-Heß-Straße 20 in Herrenberg baut die BB Wohnbau sieben Wohnungen. „Die zentrale und dennoch ruhige Lage, direkt am Otto’schen Garten, macht dieses Neubaugrundstück zum absoluten Volltreffer“, so Claus Falkenberg, geschäftsführender Gesellschafter des Unternehmens.

Außerdem entstehen im Lindenweg 1 in Böblingen in stadtnaher Lage neun Wohnungen mit zwei, drei und vier Zimmern und Wohnflächen von 50 bis 80 Quadratmetern. Beim Richtfest besiegelten die Zimmermeister den Abschluss der Rohbauphase.

Bei einem Imbiss, bei Musik und Gesprächen wurde schon mal auf die bevorstehende Fertigstellung angestoßen. Bärbel Falkenberg-Bahr, geschäftsführende Gesellschafterin der BB Wohnbau Böblingen GmbH und Inhaberin des Immobilien Service Bärbel Bahr, dankte den Bauleuten, Handwerkern und Architekten für „die ausgesprochen gute Arbeit“.

Für Bauinteressenten, die weder in Herrenberg noch in Böblingen zum Zuge kommen, hat die BB Wohnbau weitere Objekte im Köcher – beispielsweise an der Ecke Rosa-Leibfried-Straße/Nane-Wolf-Weg im Wohngebiet Allmendäcker I in Maichingen, in der Königstraße in Ehningen, in der Germanenstraße in Holzgerlingen, in der Tübinger Straße in Hildrizhausen oder im Bereich Schelling-/Lessingstraße in Rutesheim. Insgesamt hat die BB Wohnbau aktuell über 500 Wohnungen in der Planung, Projektierung oder im Bau.



Spatenstich für ein Mehrfamilienhaus mit sieben Wohnungen in Herrenberg

Foto: red